

## **// Wettbewerb Attraktiver Arbeitgeber im Kreis Warendorf 2022**

// Kategorie 1 bis 9 Beschäftigte

**// Prämiert: Rolf Möllmann e. K. Provinzial Warendorf**

Bürgermeister Peter Horstmann:

Die Provinzial Geschäftsstelle ist seit über 100 Jahren in dritter Generation vor Ort in Warendorf.

Auf konstant hohem Niveau etabliert der Gewinner des Wettbewerbs „Attraktiver Arbeitgeber im Kreis Warendorf 2016“ verschiedene Attraktivitätsmerkmale:

Die Weiterentwicklung der Mitarbeiter wird konstant gefördert. Einmal im Jahr ist ein „Perspektivgespräch“ terminiert, in dem die persönliche Entwicklung des Einzelnen im Vordergrund steht.

Die Einarbeitung, also das Onboarding neuer Teammitglieder, erfolgt 1:1 durch einen Mitarbeiter des Unternehmens.

Innerhalb des Teams bestehen eine gute Kommunikation und ein wertschätzendes Miteinander. Dies wird unterstützt durch regelmäßige Teamevents, die durch die Mitarbeitenden selbst organisiert werden.

Es besteht Klarheit und Transparenz bei den Arbeitsverträgen der Teammitglieder.

Das Unternehmen bietet Einstiegschancen für Quereinsteiger und ermöglicht verschiedene Qualifizierungsmöglichkeiten.

Umfangreich ist das Engagement im Bereich CSR: Support des Bürgerbusses, verschiedene Sponsoringaktivitäten, E-Fahrzeuge, eine Wallbox ist vorhanden, E-Bikes werden den Mitarbeitenden angeboten.

Individuelle Absprachen und Unterstützung bei familiären Notlagen sind möglich. Auch ein Pflegekoffer ist vorhanden. Herr Möllmann bietet verschiedene Teilzeitmodelle an und anlassbezogen auch die Möglichkeit für Homeoffice.

In der von Corona geprägten Zeit hat sich die Digitalisierung aller Arbeitsprozesse sehr gut auf die Leistungsfähigkeit und das Arbeitsklima ausgewirkt. Hier hat sich vorrausschauendes Planen für alle Beteiligten und mit allen Beteiligten ausgezahlt.

Herzlichste Glückwünsche an den Preisträger Rolf Möllmann e. K. Provinzial Warendorf.

Unternehmen vertreten durch: Rolf Möllmann, Claudia Droste-Sarbeck